

Les substituts des parabens, responsables d'allergies cutanées ?

Compte Test - 2012-12-19 20:31:00 - Vu sur pharmacie.ma

Proscrits depuis 2010 de la composition des produits cosmétiques, des gels douche et des autres crèmes, les parabens ont été remplacés par d'autres conservateurs qui pourraient provoquer des allergies, voire de l'eczéma chez certaines personnes.

En effet, face à l'interdiction, les industriels ont dû trouver des substituts à ces conservateurs pour entrer dans la composition des produits de beauté. Faute de mieux, certains ont décidé d'utiliser à nouveau le méthylisothiazolinone. Ce dernier est pourtant connu depuis longtemps comme étant un allergène. Il entrait d'ailleurs dans la composition de certains produits d'hygiène, il y a plus de vingt ans, et avait fini par être banni.

Avec le retour de ce conservateur dans les produits de beauté, les dermatologues font face, depuis deux ans, à une augmentation croissante du nombre de personnes victimes de poussées d'eczéma.

Face à ce constat, de nombreux dermatologues ont décidé de tirer la sonnette d'alarme, d'autant plus que certaines personnes seraient sensibles à l'inhalation de cette molécule.